

Ehrungen bei den St. Michael-Schützen Bei der Jahreshauptversammlung der St.-Michael-Schützen Löpsingen konnten unter anderem auch Ehrungen von 1. Schützenmeister Bernd Fischer und seinem Stellvertreter Armin Kopp durchgeführt werden. Erich Schrampfer wurde mit dem Gau-Ehrenzeichen in Bronze und dem BSSB-Ehrenzeichen für 25-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet und Gerhard Skottke wurde für seine Verdienste beim Schützenverein St. Michael dem Ehrenmitglied ernannt. Bei den Ehrungen von links: 2. Schützenmeister Armin Kopp, Gerhard Skottke, Erich Schrampfer und 1. Schützenmeister Bernd Fischer. Foto: Niklas Volk

## 21.565,24 Euro **gespendet** Nördlinger Hilfe in Not

blickt zurück

Nördlingen Für das Jahr 2023 zieht die Stiftung "Nördlinger Hilfe in Not" eine positive Bilanz. Mit insgesamt 21.565,24 Euro wurden in Not geratene Bürgerinnen und Bürger unterstützt. Spenden sind in Höhe von 26.541,27 Euro eingegangen. Eine neue Matratze, die Reparatur einer Waschmaschine, der Kauf einer neuen Brille oder von gebrauchten Möbeln ebenso wie die Unterstützung bei der Begleichung von Kosten einer medizinischen Behandlung eines Kindes: Die Liste der Ausgaben der "Nördlinger Hilfe in Not" ist so vielfältig wie es die Notlagen sind, in die Menschen in Nördlingen geraten sind und in denen sie sich über die Beihilfe der Stiftung freuen konnten. "Im Namen des Stiftungsbeirats möchte ich mich sehr herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern sowie den Stiftern bedanken. Durch ihre Mildtätigkeit konnten wir auch im vergangenen Jahr zahlreiche in Not geratene Mitbürgerinnen und Mitbürger direkt, schnell und unbürokratisch unterstützen," erklärt Oberbürgermeister David Wittner. (AZ)



Neuer Apfelbaum Im Herbst hat der Sturm einen Apfelbaum vor dem Schulgebäude in Baldingen umgeknickt. Dies nahm der Gartenbau- und Verschönerungsverein Baldingen zum Anlass und stiftete einen Neuen. Der Korbiniansapfel wurde nun von den Schülern der Klasse 1c mit ihrer Lehrerin Claudia Lemke und Betreuern der Jugendgruppe Maulwurfskompanie Baldingen gepflanzt. Auf dem Bild: Kinder der Maulwurfskompanie, die auch die Kasse 1c besuchten, vor dem frisch gepflanzten Korbiniansapfel. Foto: Katharina Neureither



Neue Lernlandschaften Schulerorientierter Unterricht wie beispielsweise das Arbeiten nach dem Churer Modell oder mithilfe von Tagesplänen gelingt viel leichter, wenn auch die Ausstattungsmerkmale der Klassenzimmer unterstützend wirken. Zahlreiche Lernbüros, Trennwände, Hocker und bunte Sitzwürfel bieten ab sofort den Kindern abgeschirmte Lernräume, ruhige Plätze für Gruppenarbeiten, einladende Treffpunkte für Inputs und vieles mehr. Alle Gegenstände stehen nun den Klassen zur Verfügung und können flexibel genutzt werden. Schüler und Schülerinnen, Schulverband, Kollegium und Schulleitung der Grundschule Mönchsdeggingen freuen sich deswegen ganz besonders über diese großzügige Spende des Elternbeirats. Foto: Leonie Berndorfer



Fulspflege unterwegs: Wahrend unseres ganzen Lebens gehen wir etwa 130 000 km auf unseren Fulsen, sie tragen uns durch unser ganzes Leben. Die Bevölkerung in Deutschland altert rapide. Rund 29 Prozent der Gesamtbevölkerung sind heute bereits über 60 Jahre alt. Gerade ältere Menschen leiden zunehmend unter Fußproblemen und suchen verstärkt nach qualifizierter Hilfe. Aber auch bereits die jüngere Generation leidet unter Gehproblemen. Die Mehrheit von ihnen stellt hohe Ansprüche an Verfügbarkeit und Servicekompetenz. Seit Februar bietet Sabine Storr aus Nördlingen nun die Mobile Fußpflege an. Unser Bild zeigt Sabine Storr als sie sich und ihr neues Unternehmen bei Oberbürgermeister David Wittner vorstellte. Foto: Rangette



Mitarbeiterinnen der Gemeindebücherei geehrt Kürzlich kam das Team der ökumenischen Gemeindebücherei im Pfarrsaal in Deiningen mit Vertretern aus Kirche und Gemeinde zu einer kleinen Feierstunde zusammen, um langjährige Mitarbeiterinnen zu ehren. Nach der Begrüßung durch Nina Kreisbeck-Strauß vom Leitungsteam der Bücherei, wurde zunächst in gemütlicher Runde gemeinsam Pizza gegessen. Im Anschluss hielt Pfarrer Heiko Seeburg eine kurze Rede, in der er die Wichtigkeit der Büchereiarbeit im Hinblick auf die frühe Leseförderung von Kindern betonte und das Engagement der ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen lobte. Er überreichte im Namen der Kirche und der Gemeinde eine Urkunde, eine Anstecknadel des Sankt Michaelsbundes und ein Buchgeschenk an Anne-Christine John für fünf Jahre Mitarbeit in der Bücherei, an Nicole Scheuermann für zehn Jahre sowie an Angelika Maier und Gerda Wenzel für jeweils 25 Jahre Büchereiarbeit. Ebenso bedankten sich Bürgermeister Wilhelm Rehklau, Kirchenpfleger Michael Baumann und Peter Hart vom Sankt Michaelsbund für den Einsatz. Auch vom Leitungsteam gab es ein Dankeschön und eine Rose. Foto: Bianca Erdle



Die Chorgemeinschaft St. Veit Birkhausen verabschiedete bei der diesjährigen Generalversammlung zwei langjährige Sänger. Felix Röttinger trat bereits ein Jahr nach der Gründung des Chores bei und ging nach 44 Jahren in den wohl verdienten "Sänger-Ruhestand". Die Vorsitzende Anita Lemmermeyer bedankte sich bei ihm für seine ehrenamtliche Tätigkeit als langjähriger Kassenprüfer mit einem kleinen Präsent. Dieses erhielt auch Josef Koch, der seit 20 Jahren den Chor im Tenor verstärkte und nun ebenfalls das aktive Singen aufgab. Glückwünsche gingen auch an den ehemaligen Vorsitzenden des Vereins, Max Steinheber, der seinen 70. Geburtstag feiern durfte. Ihm zu Ehren wurde ein umgedichtetes Lied angestimmt und anschließend in geselliger Runde angestoßen. Ein Tagesordnungspunkt der Generalversammlung war das anstehende Jubiläumskonzert 45+1 am 6. April 2024 um 19 Uhr in der Mehrzweckhalle in Wallerstein. Die Anwesenden wurden über die Planungen informiert und die Chorleiterin Helga Schuwerk bat um zahlreiche Teilnahme an den Singstunden in den kommenden Wochen. Auf dem Bild im Anhang: (von links) Anita Lemmermeyer (1. Vorsitzende), Josef Koch, Max Steinheber, Felix Röttinger, Bastian Offinger (2. Vorsitzende), Helga Schuwerk (Chorleiterin) Foto: Pia Mayer